
 
 
 
 

Sitzung Nr. 12, am 18.06.24 von 16:03 bis 19:09 Uhr 

8 Mitglieder anwesend. Der StuRa ist beschlussfähig. 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs 

TOP Bilanzsitzung I 
- Sprecher für Finanzen 

Ein Mitglied kommt dazu. Es sind 9 Mitglieder anwesend. 

- Vorstand I 

Ein Mitglied verlässt die Sitzung. Es sind vorübergehend 8 Mitglieder anwesend. 

Das Mitglied kommt zurück. Es sind wieder 9 Mitglieder anwesend. 

- Sprecherin für Kommunikation 

Rückfragen Teil 1: generell Exe langfristige Krankheitsvertretung möglich? Vermutlich 
verbunden mit Doppelwahl (Motivation Studierendenschaft), Notfallplan bei langfristiger 
Erkrankung 

Es kommen zwei Mitglieder hinzu. Es sind 11 Mitglieder anwesend. 

TOP Protokoll 
Wer ist dafür das Protokoll Nr. 11 in der vorliegenden Form anzunehmen 
anzunehmen? 
Dafür: 11 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 
Das Protokoll ist einstimmig angenommen. 

Es kommt ein Mitglied hinzu. Es sind 12 Mitglieder anwesend. 

TOP Hochschulwahlen 
StuRa Wahl MUSS so schnell wie möglich wiederholt werden. Kosten zwischen 645€-
1535€ (wird durch die Hochschule festgelegt). 
Soll die StuRa Wahl für den genannten Betrag wiederholt werden? 
Dafür: 12 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 
Die Wahl wird für den genannten Betrag wiederholt. 

Der Vorstand der Exe legt bei nicht einhaltbarem Termin der Konstituierenden Sitzung 
den neuen Termin fest. 
Dafür: 12 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 
Der Vorstand der Exe wird, bei Bedarf, den neuen Termin festlegen. 

 



TOP Berichte 
- Dokument zu Bachelorarbeiten wurde veröffentlicht 
Praktische Tipps zur Bachelorarbeit - Verfasste Studierendenschaft PH Freiburg 

 

TOP QSM Runde 2 
Zur Verfügung stehen noch nach der ersten Antragsrunde: 43.579,46€. 23 Anträge 
über 101.043,22€ sind eingegangen. 

Empfehlungen des QSM-Gremium: 
- 5 Anträge ablehnen 
- 2 verändert annehmen 
- 16 annehmen 

Es werden Rückfragen geklärt.  

Sollen die Empfehlungen des QSM Gremium gebündelt angenommen werden? 
Dafür: 12 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 
Einstimmig angenommen. 

TOP Positionspapier Referendariat 
Es soll ein Positionspapier bzgl. einem zweiten Starttermin für das Referendariat 
veröffentlicht werden. Hierfür gibt es schon sehr viel Zuspruch von anderen 
Hochschulen. 

Soll der StuRa das Positionspapier so veröffentlichen? 
Dafür: 11 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 
Das Papier wird in der vorliegenden Form angenommen. 

TOP Mitgliedschaft fzs 
Aus dem Protokoll 10.01.24: 
"evtl kündigen, weil hohe Mitgliedsgebühren und wenig genutzt 
müsste bis Ende September gekündigt werden 
3000 Euro jährlich 
Dieser Punkt wird verschoben." 

Die Sprecherin für politische Bildung hat sich mit der Arbeit des fzs auseinandergesetzt 
und stellt diese vor. 

Ein Mitglied verlässt die Sitzung. Es sind noch 11 Mitglieder anwesend. 

Soll die Mitgliedschaft im fzs gekündigt werden? 
Dafür: 0 | Dagegen: 9 | Enthaltungen: 2 
Die Mitgliedschaft bleibt bestehen. 

TOP KuCalender 
Aus dem Protokoll 10.01.24: 
"wollen wir den nächstes WS wieder machen? ist sehr teuer (ca. 7000 Euro = gesamte 
Semesterbeiträge der Ersti-Generation) 
wird er tatsächlich als Kalender genutzt? 
Idee: vorderen Teil (Mit Infos über VS/Fachschaften) als Flyer/reduziertes Heft 
ausgeben 
Dieser Punkt wird verschoben." 

https://vs-ph-freiburg.de/informationsdokument-zur-bachelorarbeit/


Es wird diskutiert, ob der KuCalender wieder erscheinen soll. 

Soll es den KuCalender weiter geben? 
Dafür: 4 | Dagegen: 7 | Enthaltungen: 0 
Der KuCalender wird nicht mehr gedruckt. 

Sonstiges 
- Stellenausschreibungen Exe 
Die Stellenausschreibungen wurden teilweise überarbeitet. 

Sollen die Stellenausschreibungen aktualisiert werden? 
Dafür: 10 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 
Die Stellenausschreibungen werden aktualisiert veröffentlicht. 

Es verlassen 4 Mitglieder die Sitzung. Es sind noch 7 Mitglieder anwesend. Der StuRa 
ist nicht mehr beschlussfähig. 

TOP Bilanzsitzung II 

- Sprecherin für politische Bildung 

- Sprecher für studentisches Leben 

- Sprecher für Hochschule und Studium 

- Vorstand II 

Rückfragen Teil 2: keine Rückfragen 

Die Sitzung ist um 19:09 Uhr beendet. 

 


